

# Beantwortung von Anfragen



Stadt  
**Rottenburg**  
am Neckar

13.11.2014

**Federführend:** Tiefbauamt

**Beteiligt:**

**Verteiler:** Antragsteller/-in  
Fraktionsvorsitzende  
Dezernenten  
Presse

## Anfrage

**Anfrage Hr. Dr. Cuno im GR am 07.10.2014**

---

### Beratungsfolge:

Gemeinderat	07.10.2014	Kenntnisnahme	öffentlich
-------------	------------	---------------	------------

---

StR Dr. Cuno fragt an, warum der Radweg Sulzau-Bieringen kurz vor Bieringen zu Ende sei.

### Beantwortung:

Bereits während der Anhörungsrunde des Regierungspräsidiums Tübingen über die beabsichtigte Radwegführung auf der Nordseite der L 370 haben sich die Stadt Rottenburg und das Landratsamt gegen die vorgestellte Lösung ausgesprochen. Die Lösung sah eine zweimalige Querung der L 370 für Fahrradfahrer vor. Deshalb kann eine durchgehende Trassierung des Radweges nur auf der Südseite der L 370 erfolgen.

Im April 2014 teilte das Regierungspräsidium mit, dass in der Prioritätenliste für Radwege an der Landesstraße die Maßnahme „Abschnittfreie Strecke“ nicht enthalten ist. Vor Aufnahme in die Prioritätenliste sind wichtige andere Radwegmaßnahmen abzuarbeiten. Die Planung kann deshalb frühestens 2015 erneut gestartet werden.

### Anlagen:

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister

gez. Thomas Weigel  
Bürgermeister

gez. Manfred Wanner  
Amtsleiter/in

